
Considerato che l'Istituto di formazione al giornalismo, creato dal Magnifico Rettore Carlo
Bo, opera nella nostra città da molti anni; sottolineato che l'I.F.G. ha visto la presenza di
alcuni giornalisti di caratura nazionale, a testimonianza dell'importanza dell'Istituto nella
determinazione di un giornalismo indipendente e libero;

tenuto conto che, appunto per la sua funzione, l'Istituto è uno degli elementi che meglio
qualificano il ruolo e la funzione delle nostre strutture scolastiche ed universitarie in campo
educativo e formativo; preoccupati da un possibile mancato rifinanziamento dell'attività
dell'Istituto, motivato da qualcuno con una singolare affermazione, cioè la scarsa presenza
di corsisti marchigiani;

considerato il fatto che non esiste alcuna seria motivazione che possa giustificare un taglio
dei finanziamenti, che metterebbe a rischio la presenza dell'I.F.G. nella nostra città,

IL CONSIGLIO COMUNALE

chiede al Sindaco e alla Giunta di attivarsi in difesa dell'I.F.G. e di chiedere alla Giunta
Regionale di rifinanziare la scuola di giornalismo.


